

RELACIONES CON LOS CLIENTES

La relación con nuestros clientes es muy buena y además siempre intentamos que acaben con la mayor satisfacción posible.

La relación empresa-cliente se caracteriza por

- Una asistencia personal dedicada, ya que nuestros clientes pueden diseñar sus propios proyectos y traerlos a la tienda para que se los hagamos.
- El autoservicio; unos servicios automatizados para que a través de la web se pueda diseñar el producto y enviarnos la idea; en caso de que el cliente desee el diseño de un profesional, tenemos nuestra asociación con un diseñador gráfico, todos estos diseños nos llega a nosotros y lo imprimimos tal y como nos lo mandan.

En definitiva, siempre vamos a hacer lo posible para que el cliente esté lo más agusto posible y que siempre quede satisfecho con nuestro trabajo.

